

20170428 蔵前ゼミ（通算第62回）



講師の高橋さん



会場風景（すずかけ台，J221 講義室）



ゼミ後半のパネルディスカッション  
「あなたが思い描く博士像は？」



交流会・新入生歓迎会（すずかけホール3F ラウンジ）



新入生歓迎会の司会（電気電子工学科3年，太田俊輔）



理事長賞 iPad Air 2 の贈呈（当選者は生命理工学院 M1）



開会挨拶 鈴木さん，副学長 水本さん，学生分科会 塩原さん

◆鈴木登夫（蔵前工業会理事）：皆さん，蔵前工業会の会員になって，卒業後も同窓生や大学との縁が切れないようにしましょう。逆説的な言い方になりますが，卒業したら一旦出身大学を忘れて頑張りなさい。そうすれば周囲の人たちとの間に自然に良い関係が出来ます。東工大卒という誇りを胸に秘めてさえいれば，自ら主張しなくても，評価され頼りにされます。◆水本哲弥（副学長，教育運営担当）：2年前に国連が人類全体で取り組むべき持続可能な開発目標（SDG，The new sustainable development goals）を掲げました。貧困・飢餓・エネルギー問題や，海洋資源の保護，気候変動対策など17の目標が設定されていますので，それらを念頭に日々研鑽を積んで欲しいと思います。

そして将来，SDGの1つにでも寄与できれば，自分自身はもとより全人類の幸せにもつながります。◆塩原美守（蔵前工業会 学生分科会代表，物質理工学院 材料コース）：学生分科会のメンバーは1年生から院生までと多彩です。先輩方と学生との「縦のつながり」，在学生同士の「横のつながり」を作るべく活動しています。2013年から始めた「K-meet 蔵前就職情報交換会」は盛況で，蔵前会館と百年記念館を貸し切るまでになっています。高校生向けのキャンパスツアーや新入生歓迎会も好評で，今年は700名もの新入生が参加してくれました。サークル間コミュニケーションの機会を作ったり，大岡山飲食店レポートを出したり，OB/OGを訪ねて「学生リポーターの先輩訪問」を同窓会誌に載せたりしています。興味のある方，是非仲間に！◆本房文雄（蔵前工業会事務局長，上掲右の大型写真中の贈呈者）：新しく修士課程に入った皆さん，おめでとうございます。今後も，蔵前ゼミとその後の交流会に参加して有意義な学生生活を送って下さい。